

AGIS

## Tagung zu GeoAS

**[20.02.2020] Das Unternehmen AGIS präsentiert auf der GeoAS-Tagung im März seine neuesten Entwicklungen aus dem Bereich Geodaten-Management.**

Auf der diesjährigen GeoAS-Tagung (17. März 2020, Oberursel) werden die aktuellen Entwicklungen in der GeoAS-Produktreihe und eine neue Version von MapInfo Pro vorgestellt. Wie der Veranstalter AGIS berichtet, wurden mit dem letzten GeoAS-Release auf Version 7.8 bereits entscheidende Schritte für die Migration auf Version 8 durchgeführt. Diese beinhaltet jetzt auch einen Assistenten zur Anbindung von eigenen Daten und Module für Kanal- und Wassernetze. Im Bereich der Geodatenportale sei außerdem geplant, die neuen Konzepte für konfigurierbare Karteikarten und Reporting vorzustellen. Gezeigt werden soll auch das jüngste Produkt der GeoAS-Familie, GeoAS Go, ein Web-GIS das auch offline genutzt werden kann. AGIS kündigt zudem praktische Workshops und Infostände von Partnerunternehmen an.

(co)

<https://www.geoas.de/de/unternehmen/geoas-tagung/>

Stichwörter: Geodaten-Management, geoAS Tagung